
Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date :  Le mercredi 30 janvier 2019 

Heure :  19h 

Lieu :  Salles des professeurs  

 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Geneviève Deguise, Nathalie Maurice, Pierre-Marc 

Veillette, Anne-Sophie Aubry 

Membres CÉ – Parents : Marie-Claude Béland, Rémi Duquette, Gaëlle Guillermic, 

Michel Dubois, Stéphanie Poullin 

Membres OPP :   

Membres Fondation : Gaëlle Guillermic 

Service de garde: Micheline Boisvert 

Absents : Pascale   

 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Il est convenu que les sujets de l’ODJ seront catégorisés (pour approbation / pour discussion / 

pour suivi). Les projets d’ODJ seront publiés sur le site internet de l’école pour permettre aux 

parents d’en prendre connaissance avant la rencontre. 

• Proposée par Rémi Duquette et Secondée par Gaelle Guillermic. 

 

2- Adoption du procès-verbal du 12 novembre 2018.  

 

Nathalie Maurice propose. Anne-Sophie Maguire-Armand seconde. 

 

3- Suivi au PV 

• Pas de point au suivi 

 

4- Service de garde 

• Semaine de relâche n’aura pas lieu à LHL – aura lieu à l’école Arc-En-Ciel 

• Activités parascolaires : nouvelle session commence la semaine du 4 février 

2019 



5- Conseil d’établissement 

• Projet éducatif (pour discussion le 30 janvier – sera présenté au CÉ pour 

adoption au printemps 2019) se concentre sur la lecture. L’orientation choisie 

est de développer chez les élèves leurs habilités, goûts, et intérêts à lire avec 

des objectifs par cycle. Un des moyens privilégiés est le thème de l’histoire de 

l’humanité.  

Suggestion d’un parent de rajouter la notion de littératie numérique dans les 

moyens.  

Le document sera présenté en rencontre du personnel prochainement. 

 

• Découpage du quartier : Anne-Sophie Maguire-Armand s’est rendue à la CSDM 

(service de l’organisation scolaire) avec école du pied de la Montagne et 

commissaire scolaire Ben Valkenburg pour redéfinir le découpage du quartier. 

La CSDM n’a pas accepté la proposition car l’école au Pied de la Montagne n’est 

pas en surpopulation et que des prochains projets immobiliers pourraient 

repeupler une partie du quartier. La CSDM dit que la population de LHL est assez 

stable et que plus d’enfants devraient rentrer à l’école en 2019/2020 (au vu des 

naissances).  

 

• Grille-Matières (pour approbation) : c’est le même depuis plusieurs années. 

Anne-Sophe Maguire-Armand va adresser au CÉ les balises du ministère. 

Approbation du CÉ 

 

• Suivi des espaces cours : commissaires ont approuvé le plan proposé le 19  

décembre (15%) – terrain en terra elast payé par la CSDM – 7 stationnements 

(amenés à disparaitre), clôtures ornementales payées par CSDM, Fondation 

pourra contribuer pour le mobilier, Travaux faits pendant été  2019. 

Plan va être présenté à la Ville 

Plan à 60% discutés au CÉ du 27 février – Les plans seront adressés aux 

membres du CÉ en amont pour commentaires. 

25 documents de commandite ont été adressés par la Fondation.  

 

• Photos scolaires : impressions mitigés parmi les professeurs et les parents, 

notamment sur la qualité des photos de groupe. Il est convenu que nous 

demandons Micky (Photographe Diasol) pour la prochaine année, sinon l’école 

fera appel à une autre compagnie.  Suivi au prochain CÉ. 

 

• Monoxyde de Carbone : la CSDM a adressé un communiqué et fera l’inventaire 

des détecteurs de monoxyde de carbone et de la qualité de l’air. Les détecteurs 

ne sont actuellement pas obligatoires dans les établissements publics mais des 

travaux législatifs sont en cours pour le rendre obligatoire dans les écoles. En 



attendant, des détecteurs autonomes seront installés dans tous les 

établissements scolaires à compter du 22 janvier 2019. Anne-Sophie Maguire-

Armand informera le CÉ quand le détecteur sera installé à l’école. 

 

6- Délégué au Comité de parents 

• Aucun parent n’a pu participer à la rencontre du 22 janvier  

• Marie-Claude Béland a participé à une rencontre en décembre 2018 et a relayé 

les offres de formations offertes à Anne-Sophie Maguire-Armand qui les a 

retransmis aux parents de l’école. 

 

7-  Divers 

•  

 

8- Comités de travail 

i. Fondation : la campagne de sirop d’érable s’en vient  

ii. Comités :  

• Recrutement en cours pour le concert 

• Comité web : besoin de parents bénévoles pour des occasions 

spéciales (ex : semaine littéraire) 

• Comité journal : lancement du nouveau journal fait le 30 janvier 

2019. Prochaine date de tombée : 15 mars 2019. 

iii. Événements spéciaux :  

• Diner pour souligner la semaine des enseignants : vendredi 8 

février 2019. 

 

9- Levée de l’assemblée à 20h30. 


